

3000 Gäste feiern Festival im Brauhaus

Gesang und Musik begeistern

Breidenbach-Wolzhausen (val). Die Bilanz von Erwin Müller zum ersten Hinterländer Brauhaus-Festival fällt eindeutig aus. „Es war ein Erfolg auf ganzer Linie“, freute sich der Vorsitzende des Männergesangsvereins Kleingladenbach und des gemischten Chors „vocal rainbow“, die gemeinsam mit dem Brauerei-Team zu dem musikalischen Wochenende eingeladen hatten. Rund 3000 Gäste feierten bei frühlingshaften Temperaturen die Festival-Premiere.

Nachdem sich am Freitagabend die Besitzer der Genuss-scheine mit einer privaten Feier im Brauhaus auf das Festwochenende einstimmten, stand der Samstag ganz im Zeichen der Musik. Auf der Bühne im Festzelt ließen neun Chöre aus der Region ihr Publikum ob ihrer gesanglichen Qualitäten staunen. Die beste Vorstellung des Abends lieferte aber ein Chor aus dem Sauerland ab. Der MGV Bremcke überraschte die Zuschauer nicht nur mit seinen stimmlichen Beiträgen,

sondern würzte seine Auftritte mit einer guten Brise Humor, so dass er neben den vier geplanten Stücken sogar noch zwei Zugaben geben musste. Bei einer davon ließen die Herren zu Beginn einen wahren Kanon der Tierstimmen ertönen und leiteten damit ebenso humorvoll wie genial zu dem Stück „The lion sleeps tonight“ über. Wer danach keine Steigerung mehr für möglich hielt, wurde gestern Nachmittag eines Besseren belehrt. Mit dem Pop- und Jazz-Chor



Rund 3000 Gäste haben am Wochenende das erste Brauhaus-Festival gefeiert. (Fotos: Valentin)

„You´n´Joy“ aus Lindenholzhausen hatten die Veranstalter einen der derzeit besten hessischen Chöre gewinnen können, der bei seinen Zuschauer vor Staunen weit offene Münder und Augen hinterließ. Die junge Sängertruppe setzte modernen Songs in Chorform um. Einen Höhepunkt boten die Sänger mit „Bohemian Rhapsody“ von Queen, bei dem der Chor die Bühne erzittern ließ.

■ Kinder freuen sich über ein buntes Programm

Zuvor waren bereits die Freunde zünftigerer Musik auf ihre Kosten gekommen. Pünktlich zur Mittagszeit spielte die Blaskapelle „Die 51-er“ typische böhmische Blasmusik. Zudem durften sich die Kinder über ein buntes Programm freuen, wobei sie unter anderem beim Kistenklettern in ungeahnte Höhen vorstoßen konnten.



Während Mama und Papa der Musik lauschen, betätigen sich die Kleinen beim Kistenklettern.



Die Sänger des MGV Bremcke würzten ihren Auftritt mit kleinen Showeinlagen.